

VALLE DE AOSTA Y EL PIEMONTE

Paisaje, Cultura y Gastronomía

El valle de Aosta es mucho más que un destino turístico, es un lugar inusual y auténtico, donde la naturaleza virgen se encuentra con la historia y la armonía del paisaje a través de emociones únicas. Es el destino ideal para quienes aman la naturaleza y los paisajes impresionantes y para quienes disfrutan de los sabores típicos de la gastronomía local.

El Piamonte, es con toda seguridad una de las regiones más impresionantes de uno de los países más fascinadores de Europa. Fundada por los romanos pero enriquecida por la dinastía de los Saboya, una saga de gobernantes que se prolongaría hasta Humberto II, el último rey de Italia, que no dejaron nunca de embellecer su ciudad. En Turín estarían convocados los mejores arquitectos, los mejores escultores y los mejores pintores, se construirían los palacios y los pabellones de caza más fastuosos de la época y se reunirían algunas de las mejores colecciones de arte privadas de toda Europa. En este viaje os animamos a conocer estas dos regiones, que unen perfectamente el paisaje y la cultura. Si nos acompañáis contemplaremos montañas espectaculares, caminaremos por Parques Nacionales de indescriptible belleza, disfrutaremos de grandes extensiones de viñas delimitadas sólo por pueblos medievales donde oleremos y degustaremos los famosos vinos que produce la zona, conoceremos una de las ciudades monumentales más importantes del continente y disfrutaremos de la cocina de dos regiones exquisitas.

SALIDA 21 de septiembre de 2025



1º Día. Barcelona – Turín - Aosta.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde encontraremos el guía de Eurovacances que nos ayudará con los trámites de facturación y nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a Turín donde nos estará esperando el autocar para iniciar la ruta hacia Valle de Aosta una región de paisajes espectaculares situada entre Francia y Suiza. En su perfil encontramos los llamados gigantes de los Alpes: el Montblanc, el monte Cervino, el monte Rosa y el Gran Paradiso, el único pico por encima de 4.000 metros que se encuentra completamente dentro de territorio italiano. Al llegar a la población de Aosta nos acercaremos a nuestro comfortable hotel donde estaremos alojados las próximas cuatro noches. Hoy saldremos a cenar a un buen restaurante local.

2º Día. Aosta – Gran Paradiso – Aosta.

Esta mañana, después de desayunar, iremos a conocer el Parque Nacional Gran Paradiso el primer Parque Nacional que se creó en Italia en 1922 para conservar la fauna, la flora y la belleza de su paisaje. Durante nuestra visita haremos un recorrido a pie por la red de senderos que atraviesan el parque, disfrutaremos de sus formas geológicas y con suerte podremos ver al animal más representativo de la zona, la cabra montesa. Terminada la caminata almorzaremos y volveremos a Aosta, que visitaremos. Esta ciudad se encuentra rodeada por una naturaleza espectacular con montañas imponentes, ríos y cascadas. Aosta se ha ganado el apelativo de *pequeña Roma de los Alpes* por la extraordinaria riqueza de sus yacimientos arqueológicos de época romana, que se visitan como un museo al aire libre. Al finalizar la visita volveremos al hotel y esta noche saldremos a cenar a una conocida cervecería local.

3º Día. Aosta – monte Cervino – Aosta.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos a Breuil-Cervinia, una encantadora localidad alpina situada justo a los pies de la montaña más famosa de los Alpes, el Cervino. Este pintoresco pueblo es un destino de esquí y montaña de primer nivel, con acceso a impresionantes paisajes alpinos, actividades de invierno y una atmósfera acogedora. Un lugar fascinante para disfrutar de la naturaleza y la gastronomía. Al llegar haremos un paseo fácil al lago alpino Blu, donde veremos el Cervino reflejado en sus cristalinas aguas. Al acabar la visita almorzaremos y por la tarde regresaremos a Aosta para cenar y descansar, después de un día disfrutando de paisajes inolvidables.

4º Día. Aosta – Courmayeur – panorámica del Mont Blanc – Val Ferret – Aosta.

Después de desayunar saldremos hacia la bonita población de Courmayeur. Al llegar subiremos al Sky Way, un impresionante teleférico con cabinas de cristal que conecta Courmayeur (1.300 m), con Pavillon du Mont Fréty (2.200 m) y Punta Helbronner (3.466 m). Este recorrido panorámico que deja sin aliento nos permitirá disfrutar de espectaculares panorámicas del Mont Blanc. Al acabar el recorrido pasearemos por el bonito y elegante centro de Courmayeur y almorzaremos en un buen restaurante local. Esta tarde iremos a hacer una caminata por la Val de Ferret, uno de los valles más suaves y espectaculares de Courmayeur y desde donde disfrutaremos de sus paisajes y las vistas del Montblanc caminando a nuestro ritmo. Al acabar la caminata regresaremos a Aosta para cenar en un conocido restaurante local y descansar en el hotel.

5º Día. Aosta – Castillo de Issogne – Castillo de Fenís – Turín.

Desayuno en el hotel. Esta mañana recorreremos el Valle de Aosta, lugar de paso obligado hacia los pasos alpinos durante la edad media. Debido a su importancia se construyeron castillos, torres y fortalezas defensivas, para proteger los territorios. Actualmente estos castillos son uno de los rasgos característicos del Valle de Aosta y nos ofrecen un auténtico viaje en el tiempo. Durante nuestro recorrido visitaremos dos de los más conocidos: el Castillo de Issogne, uno de los más importantes y menos austeros, y el Castillo de Fenís, con su doble nivel de murallas. Al finalizar las visitas almorzaremos en un buen restaurante local y por la tarde dejaremos el Valle de Aosta para llegar a Turín, capital de la región del Piamonte, donde nos alojaremos las próximas tres noches. Por la noche saldremos a cenar a un conocido restaurante local.

6º Día. Turín.

Desayunaremos y comenzaremos la visita de la ciudad de Turín, la primera y más importante sede del reino de Italia, confiriéndole un carácter austero y monumental a la vez. Nuestro recorrido por la ciudad se inicia en la plaza Castello, rodeada de importantes monumentos como el Palacio Real, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que visitaremos, la iglesia de San Lorenzo y el Teatro Regio, edificio de la casa real de Saboya (UNESCO). Más adelante veremos el Palacio Madama y la plaza de San Carlos, rodeada de palacios barrocos y pintorescas iglesias como la de Santa Cristina. El recorrido terminará en la plaza Carignano, donde encontramos el palacio homónimo (UNESCO) obra maestra de Guarino Guarini. Aprovecharemos que estamos en el centro de Turín para catar el *bicerin*, bebida caliente a base de café, chocolate y crema de leche nacida en 2008 y que se ha transformado en uno de los símbolos gastronómicos de la ciudad. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde visitaremos el Museo Egipcio. Este museo acoge lo que se considera la tercera mejor colección de obras egipcias después de los museos de Londres y El Cairo. Las primeras piezas egipcias llegaron a Turín a lo largo del siglo XVII, adquiridas por Carlo Emmanuelle de Saboya. Por la noche iremos a cenar a un buen restaurante local.

7º Día. Turín – Langue – Barolo – Turín.

Desayunaremos en el hotel y dedicaremos el día a descubrir la zona de Langue y Barolo, declaradas Patrimonio de la UNESCO. La composición de sus tierras, junto con su peculiar microclima favorecen el cultivo de uva de renombre como Barolo, Barbera y Barbaresco entre otros, convirtiendo esta zona en un referente para los amantes de la enología. Conoceremos la población de La Morra desde donde contemplaremos unas panorámicas impresionantes desde su Belvedere, y Barolo, donde veremos su imponente castillo Faletti. Almorzaremos durante las visitas y degustaremos los vinos denominación de origen de la zona en la histórica bodega de Fontanafredda, fundada en 1858 por Víctor Manuel II, el primer rey de Italia. Acabadas las visitas regresaremos a Turín. Esta noche saldremos a cenar a un buen restaurante local, donde disfrutaremos de la tradición gastronómica Piamontesa.

8º Día. Turín - Barcelona.

Hoy después de desayunar iremos a visitar la Basílica de Superga. El edificio, construido entre 1717 y 1731, siguiendo una gran unidad de estilo, está inspirado en las grandes iglesias de Roma. Domina el conjunto una cúpula majestuosa, flanqueada por dos torres y un gran pórtico de estilo neoclásico. Acabada la visita de esta obra maestra del barroco, nos dirigiremos hacia el Palacio de Venaria Reale, una de las principales residencias de la casa real de Saboya, Patrimonio de la UNESCO. Construido en el siglo XVII en estilo barroco, destaca la impresionante arquitectura y decoración de la Capilla Real y los majestuosos jardines en estilo francés que lo rodean. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo directo de regreso a Barcelona. Recogido el equipaje daremos por finalizado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

4.075.- € (IVA incluido)

850.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Vueling, clase turista. • Estancia en hoteles de 4**** estrellas en Aosta y Turín • Pensión completa durante todo el viaje con bebidas incluidas. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Caminata por el Parque Nacional Gran Paradiso. • Visita de Aosta. • Visita del Monte Cervino. • Subida con el espectacular teleférico Sky Walk del Mont Blanc. • Visita de Courmayeur. • Caminata por Val Ferret. • Visita de los castillos del Valle de Aosta: Issogne y Fenís. • Visita de Turín con entrada al Palacio Real y el Museo Egipcio. • Degustación de *bicerin*. • Recorrido por la zona de Langhe y Barolo. • Visita con degustación de la bodega Fontanafredda. • Visita de la Basílica de Superga. • Visita del Palacio de la Venaria Reale. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.